

Quel avenir pour Bahar Kimyongur ?

Les sénateurs socialistes Pierre Galand et Jean Cornil ainsi que la députée bruxelloise Ecolo Celine Delforge ont été reçus mardi matin par l'ambassadeur des Pays-Bas à Bruxelles.

La raison de cette rencontre est l'arrestation à Dordrecht (Pays-Bas) du ressortissant belge Bahar Kimyongur dont la Turquie demande l'extradition.

Kimyongur avait été condamné à 4 ans de prison lors du procès intenté à Bruges à la militante de l'organisation d'extrême-gauche turque DHKP-C, Fe-

hryie Erdal.

Les parlementaires belges ont exprimé leur inquiétude à l'égard de cette extradition, en raison de la situation des droits de l'homme en Turquie.

Ils entendent élucider les conditions dans lesquelles Kimyongur a été interpellé aux Pays-Bas : intervention des services turcs, assistance de la Sûreté de l'Etat belge ?

Les trois parlementaires ont qualifié leur entretien avec l'ambassadeur de « constructif ». ■

MARC METDEPENNINGEN